

Inició en Holguín XV edición de ExpoCiencia 2024



Foto: Juan Pablo Carreras/ahora.cu

Por Yudit Almeida Pérez*

Holguín, 10 abr (RHC) En la oriental provincia de Holguín, desde este miércoles y hasta el 12 de abril, se realiza la XV edición de ExpoCiencia 2024, un evento dedicado esta vez a la gobernanza desde el ámbito local, enfoque busca aprovechar las potencialidades de cada territorio, así como las costumbres y tradiciones locales, para impulsar un desarrollo prospectivo en la región.

El DrC Alejandro Torres Gómez de Cádiz Hernández, presidente del comité organizador, destacó en la apertura del evento que esta es una oportunidad única para la socialización de la innovación tecnológica en la región oriental: “esta iniciativa tiene como objetivo principal fomentar el intercambio de conocimientos y experiencias entre los participantes, propiciando un ambiente propicio para el desarrollo científico y tecnológico en el ámbito local”.

Durante el encuentro, se presentan importantes avances en el ámbito empresarial y privado, especialmente en cuanto al uso de tecnologías innovadoras para potenciar el crecimiento económico y social de la región. Empresas locales y emprendedores muestran sus proyectos y soluciones tecnológicas, espacio que destaca la importancia de la colaboración entre el sector público y privado para alcanzar un desarrollo sostenible y equitativo en la provincia.

ExpoCiencia es también un espacio para reflexionar sobre la importancia de la gobernanza local en la planificación y ejecución de políticas públicas que respondan a las necesidades específicas de cada territorio. En sus espacios teóricos se debate sobre la importancia de involucrar a la comunidad en la toma de decisiones y en la gestión de recursos, promoviendo la participación ciudadana como eje central de un desarrollo inclusivo y sostenible.

Este evento es además un espacio de encuentro y diálogo entre investigadores, académicos, empresarios, autoridades locales y la sociedad en general, promoviendo la colaboración para fomentar un desarrollo integral y sostenible en la provincia de Holguín.

Dedicado al XX aniversario de la desaparición física de Rosa Elena Simeón Negrín, destaca científica y ministra del sector, ExpoCiencia representa una oportunidad única para impulsar la innovación, la tecnología y el talento local, apostando por un futuro prometedor y próspero para la región oriental de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351857-inicio-en-holguin-xv-edicion-de-expociencia-2024>



Radio Habana Cuba